

Évaluation provinciale 2017

Français

Information à l'intention des parents

Qu'est-ce que l'évaluation provinciale ?

L'évaluation provinciale est une série de questions à choix multiples et de questions à développement créées par un comité d'enseignants. Ces questions sont conçues d'après les résultats d'apprentissage des programmes d'études. Les informations recueillies lors de ces évaluations permettront aux enseignants, aux conseils scolaires et au gouvernement provincial de prendre les décisions au sujet de l'enseignement et de l'apprentissage des élèves.

Qui sera évalué cette année ?

Tous les élèves de la 6^e année participeront à l'évaluation provinciale. Il est possible que l'administration de l'école prennent des décisions au sujet de la dispense des élèves qui auront démontré l'inaptitude à faire l'évaluation.

Comment les résultats seront-ils communiqués ?

Les évaluations provinciales seront corrigées par un comité d'enseignants. Les résultats seront communiqués aux écoles et aux conseils scolaires par le ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance.

Quand ces évaluations provinciales auront-elles lieu ?

6^e année - 23 au 26 mai 2017



2017 Provincial Assessment

French Language Arts

Parent Information

What are Provincial Assessments?

Provincial Assessments are a series of multiple choice and constructed response questions created by teachers. The questions are based on curriculum outcomes and provide data for teachers, school administrators, school districts, and the provincial government. This information is used to inform decisions on teaching and learning.

Who will be assessed this year?

All students in Grades 6 are expected to write the Provincial Assessments. Exemptions may be considered by the school in cases where students have demonstrated the inability to participate.

How is the data reported?

After the Provincial Assessments have been scored by a panel of teachers, the Department of Education and Early Childhood Development will send results to schools and districts.

When are the Provincial Assessments?

Grade 6 - May 23 to 26, 2017

